
                                                                 ATA Nº 016/2016

Aos 03 (três) dias do mês de agosto de 2016 (dois mil e dezesseis), às 18h30min (dezoito horas e trinta

minutos), na Sala de Sessões da Câmara de Vereadores de Cruzeiro do Sul, RS, com a presença de 9

(nove) Vereadores, reuniu-se ordinariamente o Poder Legislativo. O Presidente  José Flávio Wilgen

iniciou a sessão saudando a todos e invocando o nome de Deus. Após foi apreciada a Ata Nº 015/2016.

Os vereadores receberam a Ata com antecedência, com consequente leitura e análise, foi  aprovada

por unanimidade.  EXPEDIENTE: Foram lidas  correspondências  recebidas  no período de 21 de

julho a 03 de agosto de 2016, merecendo  destaque: O ofício 257/2016 da Assembleia Legislativa,

remetendo uma cartilha com as principais alterações da Minirreforma Eleitoral para as Eleições de

2016,  o  ofício  nº  559/2016  da  Caixa  Econômica  Federal  de  Novo  Hamburgo  notificando  aos

vereadores o repasse de R$ 125.892,00 (cento e vinte e cinco mil e oitocentos e noventa e dois reais)

para o recapeamento de vias públicas urbanas no Município de Cruzeiro do Sul e o ofício nº 0034/2016

da Secretária da Educação, Cultura e Esporte convidando aos vereadores para participarem do ato

solene  de  inauguração da Escola Municipal  de Educação Infantil  Novos Caminhos,  localizada no

bairro  São  Rafael.  ORDEM  DO  DIA: Não  houve  nenhum  Projeto  de  Lei  para  apreciação.

EXPLICAÇÕES PESSOAIS E USO DA TRIBUNA:  O  vereador  UBIRAJARA  DA  SILVA

MARQUES primeiramente desejou boa noite a todos, saudou o presidente, o secretário, a Dani que

está  estreando hoje,  está  indo bem e isso é  importante,  o assessor  jurídico,  a  plateia  presente,  os

colegas vereadores, e as colegas vereadoras, em nome das mulheres. Parabenizou as novas chapas que

surgiram, e desejou aos pré-candidatos que tenham uma eleição limpa, tanto como do PSDB e PMDB,

com o João que estava presente. Desejou que o PP e PDT façam uma eleição justa e mereçam o voto, e

que quem tiver mais capacidade vença. Disse que a política deve ser esta. Parabenizou aos corajosos

colegas pré-candidatos, já que hoje as coisas estão difíceis para a política. Citou que o João, Foguinho

e outros colegas sabem que a política lá fora é de um jeito, e aqui é outra. Disse que lá fora tu falas que

vai fazer pontes, projetos, fazer isso, e aqui não se pode fazer nada, não pode nem dar carga de saibro

ou brita, porque tem alguns novos que estão se precipitando que vão fazer isso e aquilo, e não é assim.

Justificou que política é uma coisa muito séria, e que aqui dentro o vereador só serve para legislar,

fazer lei, aprovar e não aprovar e diversificar, não é prometer asfalto, isso que é pura mentira. Deixou

duas palavras, se algum dia eu criticar uma pessoa ou falar da vida dela, eu nunca mais puxo o saco, eu

sou uma pessoa que se eu não gostar de alguém, eu não gosto e não me troco por partido, mesmo que

seja do meu, eu não converso mais, eu estou fora. Falou para o João que o seu voto era dele se eu não

estivesse em outra chapa, que seria pouco homem em não votasse em si mesmo. Falou para o João que



é seu amigo e o considera, e desejou uma boa eleição. Alertou que política é uma coisa que muda a

cabeça de pessoas por interesse, dinheiro e muita gente é sem vergonha, muita falsidade, traição. Se ele

se eleger tudo bem, e se não, melhor ainda, porque está enjoado de tanta falsidade, e olhar as pessoas

que falam dele por trás. Para ele não é assim, é ele mesmo, como ele acha, tem seus defeitos, é 99 %

de erros e 10% de acertos. Desejou boa sorte para todos, e que foi a última vez que falou na tribuna, e

desejou ao presidente e  colegas  vereadores boa sorte  e  para todos que façam uma boa campanha

política. E que não falem dele, e se forem falar, que sejam homens e o ataquem na rua e falem para ele.

Obrigado. O vereador SÉRGIO LUIS BACKES saudou o presidente e os demais componentes da

mesa, vereadores e vereadoras, presidentes de partidos, o Mauricio que representa a Emater, que seja

sempre bem-vindo,  é bom assistir  as sessões.  Usou a tribuna hoje para parabenizar  o colega José

Flávio Wilgen pela conquista da presidência, que tenhas um bom trabalho neste último semestre destes

quatro anos, que foram bem trabalhados, pode ter certeza. Parabenizou a Daniela, que está em um setor

diferente,  desejou boa sorte,  é uma experiência nova.  Seu amigo Israel Moccelin,  novo colega,  já

conhece faz tempo, boa sorte e bons trabalhos. Falou sobre a campanha, que cada um faz a sua parte,

tem muitos pré-candidatos aqui, o Bira já falou que cada um faz a sua parte. O candidato que não tem

nada para falar de si, melhor nem ir para a rua. Agradeceu ao Piva pelos trabalhos aqui, sempre se

entenderam bem, nada de mal, já conversaram no sábado, e sempre seja bem-vindo na nossa picada.  O

vereador  JOSÉ CARLOS ECKERT desejou boa noite  a  todos,  saudou ao presidente  e  os  demais

componentes, caros colegas vereadores e vereadoras, e demais pessoas ali presentes. Ocupou a tribuna

para fazer um convite, a pedido da filha, que tem a Escola de Ecoterapia, que no dia sete de agosto,

domingo, terá um Encontro na praça Dona Laura, juntamente com a APAE. A APAE irá fornecer os

lanches e bebidas e também haverá diversão com cavalos. A Ecoterapia é em função de cavalos, e o

vereador estendeu o convite a todos, que a partir das 14 horas, quem puder comparecer, será muito

bacana. Contou que a gurizada vem e brinca bastante com os cavalos, é bem interessante. Pediu que

todos façam uma forcinha e compareçam. E também desejou a todos pré-candidatos no momento, e

que a partir do dia 16 de agosto serão candidatos oficialmente, que façam uma campanha boa, honesta

e correta. Disse que a política precisa partir dos municípios, nós criticamos muito lá em cima, mas

temos que começar pelos pequenos, então cada um tentar buscar o voto, porque ninguém entrará na

política para não se eleger, todo mundo irá lutar, temos que trabalhar com muita sensatez, com muito

carinho, tratar bem o povo e principalmente, como disse o Tio: "fala daquilo que tu queres e pensa, e

não falar dos outros que estão concorrendo." Desejou sucesso para todos e agradeceu. Nada mais

havendo a tratar, o Presidente José Flávio Wilgen encerrou a sessão convidando a todos para a próxima



sessão ordinária, a realizar-se no dia 17 de agosto de 2016, quarta-feira, no horário das 18h30min

(dezoito  horas  e  trinta  minutos).  SALA DE  SESSÕES  DA CÂMARA DE  VEREADORES  DE

CRUZEIRO DO SUL-RS, AOS 03 DIAS DO MÊS DE AGOSTO DE 2016.

JOÃO PEDRO NONNENMACHER                             JOSÉ FLÁVIO WILGEN
   Primeiro Secretário                             Presidente da Câmara de Vereadores


